

NOTA INFORMATIVA

Inauguración de nueva aula en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar

El 3 de abril de 2012, fue inaugurado un nuevo salón de clases en la planta baja de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, en ceremonia que fue presidida por el señor Secretario General de Relaciones Exteriores , Embajador José Luis Pérez Sánchez-Cerro, con asistencia de profesores, planta orgánica y estudiantes. El aula en mención habrá de ser utilizada por los alumnos de primer año, promoción que está compuesta por 33 educandos.

En palabras introductorias, la Directora de la Academia, Embajadora Liliana DeOlarte de Torres-Muga, agradeció la presencia del Secretario General de Relaciones Exteriores y antes de ofrecerle el uso de la palabra hizo aprecio del acto de bendición del recinto, que luego habría de estar a cargo del Presbítero de la Parroquia San Felipe Apóstol, Reverendo Padre Dietrich Büllberg.

Por su parte, el Embajador Pérez Sánchez-Cerro, destacó en su alocución, entre otros aspectos, que la Cancillería promueve la modernización de las instalaciones de la Academia, con las debidas comodidades de carácter logístico, enfatizando que ello es necesario para que los alumnos puedan dedicarse plenamente a sus estudios. Seguidamente procedió a cortar la cinta de estilo.

Tras bendecir la flamante aula, el Padre Dietrich invocó al Espíritu Santo a fin de que derrame sus dones e ilumine al personal de la Academia y los alumnos, para que el Servicio Diplomático del Perú mantenga sus valores en beneficio de la Patria.

Este nuevo salón destinado a la enseñanza en la Academia Diplomática cuenta con los más avanzados elementos en materia de infraestructura pedagógica, en funcional diseño.

Lima, 3 de abril de 2012.